



IDIC CAUTELANDO LA CALIDAD DESDE 1911
EJÉRCITO DE CHILE



*L'Institut de Recherches et de Contrôle de l'Armée du Chili (IDIC)
reçoit des délégués de la Commission Internationale Permanente pour
l'utilisation des armes à feu portables (C.I.P.)*

18 et 19 octobre 2016

Centre d'Événements Casapiedra

L'Institut de Recherches et de Contrôle (IDIC), dépendant du Commando de l'Industrie Militaire et de l'Ingénierie (CIMI), au reçu au Chili les délégués des pays participants à la Commission Internationale Permanente pour l'utilisation des armes à feu portables (C.I.P.).

Au cours de leur visite, les participants ont découvert l'Institut et se sont de plus réunis en d'intenses séances de dialogue au centre d'événements Casapiedra les 18 et 19 octobre.

Parmi les thèmes qui ont davantage retenu l'attention des participants, on peut citer le système des armes, instance au cours de laquelle ont été montrés les essais réalisés entre autres sur des vitres blindées, des murailles, des murs, des casques et des gilets pare-balles, le thème de la résistance du matériel ayant ici une importance capitale.

Il faut signaler que cette Commission ne s'était pas réunie au Chili depuis 1992, raison pour laquelle elle a représenté pour l'Institut et l'Armée un grand événement digne d'être souligné.

Au cours de son discours, le Directeur de l'IDIC s'est exprimé sur l'importance qu'a pour le pays le fait d'être dans la C.I.P. et sur l'honneur de recevoir à l'Institut des délégués d'un si haut niveau.

MundoChile a eu l'honneur – et a relevé le grand défi – de participer avec ses interprètes simultanés à ces séances de travail à Casapiedra, en traduisant dans trois cabines connectées entre elles et à partir desquelles les messages étaient envoyés simultanément en anglais, en français et en allemand.

